

## La cataracte

**« Demeurez en moi, et moi en vous » (Jean 15:4).**

Les petits pas de la foi nous gardent près de Dieu. Les petits pas de la désobéissance nous éloignent de Dieu. Lors d'un de nos week-ends pour jeunes couples, je me souviens d'avoir discuté avec un couple du sujet de l'occupation. Ce couple expliquait qu'il était parfois difficile de trouver du temps pour eux. Nous avons parlé de l'importance de faire une pause et de réfléchir à la direction que prend notre vie et d'évaluer les choses ensemble dans la présence du Seigneur. Nous devons prendre le temps. La cataracte apparaît rarement du jour au lendemain. Elles se développe progressivement. Il en va de même pour nos relations. Elles peuvent échouer parce que la distance remplace progressivement la proximité. Et notre relation avec le Seigneur peut souffrir de la même manière et nous perdons ce qu'il y a de plus précieux et de plus puissant.

L'Église d'Éphèse était tellement bénie. Paul écrit avec la joie du cœur au sujet de leur progrès spirituel : « C'est pourquoi moi aussi, ayant ouï parler de la foi au seigneur Jésus qui est en vous, et de l'amour que [vous avez] pour tous les saints » (Éphésiens 1:15). Dans le chapitre suivant, il parle de leur proximité avec Dieu grâce à l'œuvre de Christ (verset 13). En Actes 20, il prépare les anciens de l'Église d'Éphèse aux dangers spirituels à venir. Jamais une église n'a été aussi bien protégée que l'église d'Éphèse. Dans le chapitre 2 de l'Apocalypse, le Seigneur les félicite encore pour leurs œuvres, leur travail, leur patience, mais Il doit ensuite déclarer : « mais j'ai contre toi que tu as abandonné ton premier amour » (Apocalypse 2:4). La proximité a été remplacée par la distance. Le service ne remplace jamais la communion. Le véritable service est le résultat de la communion avec Christ. Le Seigneur a tout donné pour nous rapprocher de Lui, pour que nous connaissions Son amour, pour que nous demeurions en Lui et que nous ayons une vie fructueuse. La parabole du fils prodigue, en Luc 15, nous enseigne que Dieu ne s'éloigne pas de nous, mais que c'est nous qui nous éloignons de Lui. Ce problème ne s'est pas seulement manifesté chez le fils cadet qui est parti dans un pays lointain, mais aussi chez le fils aîné qui n'a jamais quitté la maison de son père.

Alors, comment empêcher que des choses entrent dans notre vie et brouillent notre vision de la gloire de Christ et de Son amour pour nous ? Pendant la période de confinement, j'ai commencé chaque jour à lever les yeux vers Dieu en priant simplement pour qu'Il me donne un sentiment de la merveille de la personne et de l'œuvre du Seigneur Jésus Christ. Les objectifs de cette prière sont les suivants : avoir une communion avec le

Père qui a dit : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le » (Luc 9:35) ; d'être en communion avec l'Esprit dont le ministère est de glorifier le Fils dans nos cœurs (Jean 16:14) ; et d'être en communion avec le Sauveur qui a dit : « Demeurez en moi et moi en vous ». Je crois que cette prière et d'autres prières similaires nous maintiennent dans l'amour et la grâce de Dieu et nous protègent de ce qui pourrait nous éloigner de Lui.

Le Seigneur dit en Jean 15 : « Celui qui demeure en moi, et moi en lui, celui-là porte beaucoup de fruit ; car, séparés de moi, vous ne pouvez rien faire » (versets 4-5). La présence du Seigneur ôte les « nuages » de nos yeux, et en le voyant clairement, nous voyons clairement tout le reste de notre vie. Le Père entreprend le travail de Vigneron divin en veillant à ce que nous devenions comme le Sauveur. Et le Saint Esprit nous donne le pouvoir de suivre Christ dans un service énergique, joyeux et sacrificiel.

**Gordon D Kell**